

26. Juni 2015

**Neuer Aufsichtsrat bei der Gasag:
Dr. Lothar Kramm zum Aufsichtsratsvorsitzenden gewählt –
Andreas Otte bleibt stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender**

Dr. Lothar Kramm wurde heute in der konstituierenden Sitzung des Aufsichtsrates zum Vorsitzenden gewählt. Stellvertretender Vorsitzender bleibt Andreas Otte, der zugleich Vorsitzender des Gasag-Konzernbetriebsrates ist. Zuvor hatten die Anteilseigner der Gasag in der Hauptversammlung die Aufsichtsratsmitglieder bestellt.

Kramm war nach hochrangigen Tätigkeiten in Wissenschaft, Politik und Industrie zuletzt Finanzvorstand bei den Berliner Stadtreinigungsbetrieben. Dr. Lothar Kramm: „Die Gasag hat großes Potenzial, als zentraler Akteur die Energiewende in Berlin voranzubringen und sich in den entstehenden Märkten erfolgreich zu bewegen. Dadurch wird die Gasag in der Lage sein, für das Land Berlin und seine Bürger, die Kunden, die Mitarbeiter und Eigentümer nachhaltigen Mehrwert zu schaffen.“

Vera Gäde-Butzlaff, Vorstandvorsitzende der Gasag: „Gemeinsam mit meinen Vorstandskollegen freue ich mich auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Aufsichtsrat. Nach meiner Wahrnehmung ist allen Gremien und Akteuren an einer konsequenten Weiterentwicklung der Gasag zum Energiemanager für Berlin und Brandenburg gelegen. An den bisherigen Aufsichtsratsvorsitzenden Gerhard Jochum, der diesen Weg gefördert hat, geht unser Dank.“

Die Gasag Berliner Gaswerke Aktiengesellschaft ist ein führender Energiedienstleister mit dem Schwerpunkt in der Region Berlin-Brandenburg mit fast 170 Jahren Erfahrung. Rund 700.000 Privat- und Gewerbekunden der Gasag und ihrer Tochterunternehmen profitieren von einer Vielzahl von Dienstleistungen für die Gas-, Strom- und Wärmeversorgung. Dabei setzt die Gasag-Gruppe auf erneuerbare Energien und effiziente Technologien.

Neben dem Energievertrieb bietet die Gasag-Gruppe innovative Komplettlösungen sowohl für Einfamilienhausbesitzer als auch für ganze Quartiere. Das Angebot reicht von Öko-Strom, eigen produziertem Bio-Erdgas, Contracting-Dienstleistungen, dezentralen Energielösungen und intelligenter Mess- und Steuerungstechnik bis zu individueller Abrechnungsdienstleistung.

Die Gasag ist Berlin Partner und hat sich gegenüber dem Land verpflichtet zwei Millionen Tonnen CO₂ bis 2020 einzusparen. Außerdem übernimmt die Gasag durch gezieltes Sponsoring für Sport, Kultur, Umwelt, Bildung und Wissenschaft gesellschaftliche Verantwortung.

Ihr Ansprechpartner für weitere Informationen:

Rainer Knauber
Leiter Konzernkommunikation
und -marketing

Telefon: 030/ 7872-3050
Telefax: 030/ 7872-3044
E-Mail: presse@gasag.de

GASAG Berliner Gaswerke Aktiengesellschaft
Henriette-Hertz-Platz 4
10178 Berlin